



小林小だより

発行日 令和7年 6月27日(金)
発行者 校長 赤崎 好次

新燃岳噴火への対応にご協力を！！

6月22日(日)に新燃岳が噴火しました。7年ぶりの噴火ということで、その影響を大変心配しているところです。

既にご案内したとおり、当面の間、登下校中は、ヘルメットを携行させてください。また、登下校中や屋外での活動時でのマスクの携行にもご協力ください。(熱中症の心配もありますので、子ども達には必要に応じて着用することを指導しています。)今週はプールにも降灰が見られましたので、急遽、水泳指導は中止にしました。しかし、プール清掃を行い、新たに水を入れ替えますので、現段階では、来週は水泳指導を再開する予定です。但し、降灰の影響が大きい場合は中止する場合もあります。

当面の間、いろいろとご面倒をおかけしますが、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

アサギマダラがやってきた！



先月の学校だよりでお知らせしましたが、学校にいたいたシマフジバカマに、アサギマダラがやってきました。多い日は5頭くらいやってきて、私たちにそのきれいな姿を見せてくれました。

早速、「アサギマダラ迎え隊」の発足式を6月20日(金)に行い、隊長の高野良文さんから、子ども隊長の庄田悠希君へ隊員の腕章が手渡されました。本年度の迎え隊には、6年生が27名入隊してくれ、とても心強く思っています。アサギマダラのお世話を通して、自然や生き物を大切にする心や命の尊さを学んでほしいです。

熱中症対策にご協力を

先週から急に暑さが厳しくなり、急遽、「登下校時における熱中症対策について」の文書やメール送信をしたところです。

- 水分補給をこまめに行う
- 帽子をかぶる
- 日傘をさす(保護者の判断)
- 通気性の良い服装の着用
- 適度な日陰での休憩

子ども達には、繰り返し指導します。ご家庭でも声掛けをよろしくお願いします。

初期研修の研究授業



本年度、小林小学校には2人の新規採用職員が入ってきました。

2の2の馬場結菜先生、4の2の合原匠哉先生です。2人とも、3月まではまだ大学生でしたが、4月から一社会人として、そして先生として、毎日奮闘しています。

初任者の先生は「初期研修」をしなければならないきまりがあり、研修会に参加したり、研究授業を行ったりします。

6月25日(水)・27日(金)は、第1回目の研究授業を行い、多くの先生方が授業を参観しました。先生も子ども達もやや緊張気味でしたが、授業の目標は十分達成できるものだったと思います。

これから3月までは、初期研修が続きます。ぜひ頑張ってほしいです。

救急救命法



水泳指導に合わせて、職員対象の心肺蘇生法の研修を行いました。西諸広域消防本部の2人の消防士に来ていただき、心肺蘇生法やAEDの使用方法について研修しました。

この研修は毎年行っていますが、改めて、何回でも行うべき研修と考えています。いざという時のために、先生達も真剣なまなざして研修会に参加していました。

7月 行事 8月



	7月	1日(火)	全校集会
	3日(木)	参観日、PTA心肺蘇生法	
	7日(月)	読み聞かせ	
	9日(水)	三校合同研修会	
	18日(金)	夏休み前最後の授業日	
	19日(土)	~夏休み(8月24日まで)	
	30日(水)	小林市合同研修会	
	8月 7日(木)	西諸県地区人権同和教育研究大会	
	12日(火)	~15日(金)学校閉庁	
	25日(月)	1学期後半開始	